



Programas

La influencia de la pareja de Ricardo Roa en Ecopetrol

Un exalto directivo del grupo empresarial Ecopetrol confirmó a 6AM de Caracol Radio que la pareja del presidente de la petrolera, Ricardo Roa, tiene injerencia en decisiones de la compañía, así como intereses en sus negocios.



A la izquierda Julián Caicedo Cano y a la derecha el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa. / Colprensa



Jorge Espinosa 18/11/2024 - 8:20 h COT

El exalto directivo, que salió de la compañía después de 20 años de servicio, aseguró que Julián Caicedo Cano, tiene injerencia en decisiones de la compañía. Caicedo Cano, quien ya ha ocupado titulares de prensa por revelaciones de otros medios periodísticos como La Silla Vacía, por haber obtenido contratos simultáneos con entidades del Estado después de la llegada del gobierno Petro, recomendó y entregó personalmente al menos una hoja de vida para que fuera contratada dentro del grupo Ecopetrol.

El exdirectivo, quien estuvo en la compañía por más de 20 años, ha preferido no revelar su nombre y mantenerse como **fuentes reservadas**. Su testimonio, que dice entregar por el dolor que le causan algunas cosas que están pasando en Ecopetrol, confirma que **Caicedo Cano le entregó la hoja de vida de un sobrino, Leandro Hermosa Cano, para que fuera contratado en ODL, Oleoducto de los Llanos Orientales.**

#EXCLUSIVO Un exalto directivo de Ecopetrol confirmó a

Últimas Noticias

Más de 5 mil becas disponibles para jóvenes de Bogotá: ¿Cómo participar?

Horóscopo HOY del profesor Salomón: signos que encontrarán trabajo antes de diciembre

● EN VIVO: América Vs. Bucaramanga, siga el partidazo por el primer finalista de Copa

● EN VIVO | Medellín Vs. Nacional: siga el clásico por el segundo finalista de la Copa

Billie Jean King: Colombia clasifica a los qualifiers del Grupo Mundial

Vídeo: Efraín Juárez provoca a los hinchas y es llevado por la Policía a rendir descargos



Últimas n... Deportes Entreteni... Deportes

#6AM de Caracol Radio que la pareja del presidente de la petrolera, Ricardo Roa, tiene injerencia en decisiones de la compañía, así como intereses en sus negocios.
pic.twitter.com/mDnGW6Xh3

— Caracol Radio (@CaracolRadio) November 18, 2024

“Solicitó una reunión conmigo, **entregó su hoja de vida y sugirió que lo contratáramos. Su perfil no se necesitaba en el grupo, tocó buscarle un acomodo**”, dijo.

Explicó que dentro del **grupo Ecopetrol** hay cajas disponibles, que son los cargos que se necesitan, y como en este caso no se requería, la Vicepresidenta de Talento Organizacional, **Victoria Sepúlveda, ordenó que se le abriera una caja para poder contratar al sobrino de Caicedo Cano.**

“Todas las fuerzas de poder se manejan a través de Julián Caicedo Cano y Victoria Sepúlveda”

El exdirectivo, quien salió hace dos meses del grupo **Ecopetrol**, dijo que **el caso de Hermosa Cano no es el único**: “Me hicieron otras cinco amables recomendaciones, para que pusiéramos en la nómina de la compañía”.

En uno de los casos, la sugerida había quedado en el último lugar de la evaluación que hizo la filial para encontrar el perfil. **“Se examinaron 13 perfiles, y esta persona quedó en el puesto 13. Pero la orden era que el cargo había que dárselo a ella”.**

Esa persona es **Andrea Orjuela Gutiérrez**, quien **pasó en pocos meses de ser Gerente de HSE en ODL a Vicepresidenta de HSE y Sostenibilidad en Cenit**, la filial del **Grupo Ecopetrol** encargada del transporte del crudo y otros derivados.

El exalto directivo dijo también que **se reunió dos veces con Caicedo Cano**, pareja del presidente de **Ecopetrol**, **Ricardo Roa**: “En ambas ocasiones me dijo, al final de la charla, que **luego me llamaría a pedirme un favorcito**”. Sin embargo, eso nunca ocurrió.

Las citas, se pedían a través de terceras personas y por una aplicación de mensajería llamada **“Threema”**, desarrollada en Suiza y reconocida por la seguridad y privacidad que ofrece a los usuarios. A diferencia de otras aplicaciones, “Threema” permite su uso anónimo, sin necesidad de proporcionar un número de teléfono o un correo electrónico.

El nombre de **Caicedo Cano** en aquella aplicación “Threema” es **‘Apolo’**. “Caicedo Cano se presentaba como la pareja de **Ricardo Roa**, y en algún momento de la segunda reunión, me dijo que no me preocupara, que Ricardo y él confiaban en mí. Luego añadió que **me llamarían a pedirme un favorcito**”.

Caicedo Cano nunca respondió a Caracol Radio

El exalto directivo de Ecopetrol que habló en #EXCLUSIVA con #6AM de Caracol Radio aseguró que, todas las fuerzas de poder en la petrolera se manejan a través de Julián Caicedo Cano y Victoria Sepúlveda.
pic.twitter.com/bnYI7M3reS

— Caracol Radio (@CaracolRadio) November 18, 2024

Julián Caicedo Cano fue consultado varias veces por Caracol Radio para

Julián Caicedo Cano fue consultado varias veces por Caracol Radio para **conocer su posición sobre estas cuestiones** y nunca respondió los mensajes.

Esta no es la primera vez que se menciona **el interés de Caicedo Cano en asuntos de Ecopetrol**. La Silla Vacía, en un reportaje sobre Cenit publicado la semana pasada, contó que un contratista del sector petrolero explicó que **“hace unos meses me buscaron para ofrecerme un proyecto en Ecopetrol”** y que **para “darle confianza” lo “ausieron al teléfono con Julián Caicedo”**. Otra fuente le dijo también a Caracol Radio que **Caicedo Cano es quien le da instrucciones a la gente de comunicaciones sobre cuándo y cómo Ricardo Roa debe dar declaraciones a los medios, además, sugiere la salida de personas por ser consideradas cercanas al gobierno anterior**.

“Junto a Victoria Sepúlveda, tiene una lista de “traidores”, personas que consideran cercanas a Felipe Bayón y a Duque”.

En 6AM de Caracol Radio estamos esperando que la señora Sepúlveda conteste un derecho de petición enviado el pasado 28 de octubre, preguntando sobre **el número de despidos sin justa causa que se han efectuado en el Grupo Ecopetrol** desde el día en que asumió la presidencia de Ecopetrol S.A., el señor **Ricardo Roa Barragán** (abril de 2023).

El exalto directivo confirma también que en algunas reuniones, no oficiales de la compañía, es frecuente **oír el nombre de Danilo Romero, cercano a Gustavo Ecopetrol** desde el día en que asumió la presidencia de Ecopetrol S.A., el señor **Ricardo Roa Barragán** (abril de 2023).

El exalto directivo confirma también que en algunas reuniones, no oficiales de la compañía, es frecuente **oír el nombre de Danilo Romero, cercano a Gustavo Petro y amigo del presidente de Cenit, Alexander Cadena**.

Según dijo la fuente reservada, **Romero manifestó interés en el desarrollo de un campo petrolero en Venezuela**. “Ellos necesitaban evacuar el crudo que hay ahí, en ese campo, a través de Colombia, con líneas que se construyeran desde Cenit o desde algunas de las filiales de transporte”.

Romero reconoce que es amigo de la infancia de Alexander Cadena, presidente de Cenit, pero insiste en que no tienen una relación actual, y que solo se ven en celebraciones de graduados del colegio.

Artículo anterior



Fernando Jaramillo anuncia las posibles fechas para las finales de la Copa Colombia

Cristian Pinzón 2024/11/18

Artículo siguiente



Se harán auditorías forenses a EPS intervenidas para evaluar red de servicios: Supersalud

Maria Jasé Castro 2024/11/18



Fernando Jaramillo anuncia las



Se harán auditorías forenses a

fernando Jaramillo anuncia las posibles fechas para las finales de la Copa Colombia

Cristian Pinzón 2024/11/18

Se nararán auditorías forenses a EPS intervenidas para evaluar red de servicios: Supersalud

Maria José Castro 2024/11/18

 4.1M

 1.8M

 756K

 257.7K

 959K

 136.7K



EP | AMÉRICA

Los 40

SANTILLANA

COMPARTIR

SEIZ

as

ADN 91.7

CARACOL RADIO

IEL HUFFPOSTI

UNO

W RADIO

CincoDías

dial

EL PAÍS SEMANAL

PLANETA FUTURO

buena

Richmond

MODERNA

PODIUM PODCAST

ICON

SHODA

loqueleg

MeriStation

Asociado a:

iab. COLOMBIA



[Contacto](#) | [Contacto Ventas](#) | [Newsletter](#)

[Pago electrónico clientes](#) | [Alta de Clientes](#) | [Registro de proveedores](#)

[Aviso legal](#) | [Política de Protección de Datos](#) | [Política de cookies](#) | [Transparencia](#) | [Código Ético](#)

© CARACOL S.A. Todas las derechos reservados.